

LA PREDICCIÓN METEOROLÓGICA ESTACIONAL Y LA ESTRATÓSFERA

Juan M^a Cisneros Sanchiz, cisneross@gmail.com

RESUMEN

La meteorología observada durante el invierno 2011-2012 ha confirmado el papel clave que se ha atribuido a las anomalías climáticas de la estratósfera polar del hemisferio norte en la predicción estacional de los vientos y temperaturas superficiales en las regiones extratropicales de este hemisferio.

A modo de ejemplo se muestra la situación de fuertes vientos y bajas temperaturas habidas en estas regiones durante el mes de febrero de este año, que puede relacionarse con las anomalías estratosféricas registradas alrededor de dos meses antes.